

図に書こうとすると理論的に考えざるを得ないので、頭に入ってきやすかった。

自分の知識や経験を肉付けするだけで、スムーズに書けたので、まずは図で表すということを実践したい。

こういう図の描き方もあるのだと新しい発見がありました。

全体像が分かりやすかった。

頭をフル回転した。図に置き換え終わったときには、すでにその全体像が頭に入っているという不思議な感じであった。

3回目となりました。講義を受ける度に頭がすっきりします。何か手品を見ている様でした。図で考える人は話もうまくできる、文章もわかりやすく書けるそれが仕事ができるに繋がると私なりに考えつきました。

図で考えると文章が頭に入ってきやすかった。

事柄を自由な発想でまとめ上げるには、図を描くことを続けて行かなければならないと実感した。

実行計画を理解するのに非常にいい手段だと思った。

このような研修は、頭の弱い高卒社員の知能向上に役立つと思います。

仕事でも図解文章法を活用して効率よく仕事したいと思います。

一日一図を一年前に継続しようと思ったはずなのに、今日まで忘れておりました。今度こそ、一週一図ですべての事象を捉えて行きたいです。まずは来年の新入社員育成計画を立ててみます。

自由に発想することで文章だらけの冊子も身につけることが出来たと思います。

「職業第一人者」「一職一官心頭」という言葉に大変感銘を受けました。

今後に生きるとても役立つセミナーだったと思います。

仕事の効率化や、試験に役立てたい。

昇進試験などで作文や小論文を書く機会があるが、図解にして文章にするという方法を実践してみたい。

今回は内容がすんなり自分の中に入ってきました。

図を作ると文章をスムーズに書き始めることができた。難しい文章を図にしてみると理解度も上がったと思った。

文章で覚えることは大変ですが、図にすることで自然と身に付いてきた。

講義の内容がとても充実していた。

文章を図に置き換えると、新たな発想が生まれた。

「言い切ることが大事！」という言葉が心に残りました。前に出てこられた方の発想は面白いですね。

図にして初めて、納得して頭に入れることができた。

図で考える事がいかに役立つか、経験しながら学ぶことができ非常に良かった。物事を身につけるには各要因の重なり、関係が分かる図解が非常に良いと思う。

苦手だった日本の歴史でさえ分かりやすく書けると知った。

図にすることで発想力を引き出すことを実感できた。

文章だらけの実行計画も、図に描いてみたら、自分にとっての大事なポイントがまとまり驚いた。

図をみんなに説明するときも、内容が頭に入っているので説明しやすい。

マニフェストなど、私たちの身近なものも図で表すことで、どういう考えが分かることが分かった。

「一職一官...」のお話がとても心に響きました。私も今いる場所で一生懸命やってみようと思いました。

図にすることにより、内容が不思議と頭に入った。

また違う「題」のセミナーを受けてみたいです。

実行計画などがざっくり頭に入るようになりました。図で書くことで、箇条書きの文がとても容易になり、イメージしやすくなります。

経営計画を図にしたら、頭で理解している内容とは別に、各項目が繋がっていることを発見できた。

今後、本研修で学んだ内容を活かして、業務やMy Projectを積極的に行い、自分自身の成長、組織の発展へ寄与していきたい。

今まで覚えられなかった実行計画が、1時間かけて図にただけで覚えられた。

実行計画を図で考え、表すことで、今までより理解しやすく驚きました。参考にあった江戸幕府の図はとても興味深かったです。

文章は建築物であるという言葉が印象に残っている。

図で考えることによって、頭が非常によく整理できました。図解文章術を是非学んでみたいです。

昇進試験対策として、覚えたいものを図にしてみようと思います。読むだけでは本当の意味で理解したことにはならないことが改めてわかりました。

新鮮でした。